

*Traité*

## Die Verfahrensgrundsätze des BGG: Bedeutung, Problematik und Auswirkungen auf Beschwerde- und vorinstanzliche Urteilsbegründung<sup>1</sup>



Von Dr. iur. Lorenz Kneubühler, Bundesrichter in Lausanne

### Einleitung

Das Bundesgerichtsgesetz<sup>2</sup> (BGG) enthält Bestimmungen zur Überprüfungsbefugnis und zur Rechtsanwendung des Bundesgerichts, zu den Anforderungen an die Beschwerdebegründung und – ansatzweise – an die Begründung der anfechtbaren Urteile. Diese Regelungen hängen zum Teil eng miteinander zusammen; die eine Norm beeinflusst die Tragweite der anderen und umgekehrt. Ihre Anwendung durch das...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↔

Acheter ↔

🔑 Login